



Pere Vilardebó, arribant guanyador a la meta

(Foto J. Cabot Barbany)

## CICLISMO

No puedo opinar en nombre de ninguna asociación de ciclismo, porque ésta no existe en nuestra población, pero a pesar de ello creo que la afición por las bicicletas es mucha. ¿Las causas? Una de ellas podría ser el contar con una figura en categoría de aficionados como Pedro Vilardebó.

Creo, no obstante, que al hablar de un deporte no debemos pararnos a pensar en un triunfo que por méritos o cualquier suerte se pueda conseguir; lo importante es el esfuerzo físico que el cuerpo realiza y el ciclismo es uno de los más completos en este sentido.

Mucho más se podría escribir sobre este deporte, pero sería extenderse demasiado y terminar sin hacer un pequeño comentario de las pruebas en